

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfässergerasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Eisenplastik von Schang Hutter wird aus Sicherheitsgründen abgebaut**

Solothurn, 19. November 2013 – Die 22 Meter hohe Eisenplastik von Schang Hutter, die seit 18 Jahren vor dem Eingang des Naturwissenschaftlichen Traktes (NAWI-Trakt) der Kantonsschule Solothurn steht, muss aus Sicherheitsgründen abgebaut werden. Sie ist im Laufe der Zeit statisch instabil geworden. Der Abbau ist für den kommenden Freitag, 22. November 2013 geplant. Bei ungünstigen Witterungsverhältnissen würde der Abbau erst am Samstag, 23. November erfolgen.

Nach fast genau 18 Jahren vor dem naturwissenschaftlichen Trakt der Kantonsschule Solothurn muss eine plastische Arbeit von Schang Hutter aus Sicherheitsgründen abgebaut werden. Es wurde festgestellt, dass die 22 Meter hohe Eisenplastik über die Jahre hinweg instabil geworden war. Wenn es die äusseren Bedingungen erlauben, soll sie daher am kommenden Freitag, 22. November 2013, unter Einsatz eines Krans abgebaut und vorläufig in einem staatlichen Lagerraum deponiert werden. Während des Abbaus werden die Umgebung der Eisenplastik und damit auch der westliche Zugang auf das Areal der Kantonsschule abgesperrt sein. Der Tragstamm der Skulptur bleibt vorerst im Boden einbetoniert.

Am 21. Dezember 1995 war die Eisenplastik von Schang Hutter im Rahmen der zweiten Etappe der An- und Umbauten an der Kantonsschule Solothurn für den

Aussenbereich des NAWI-Traktes geschaffen worden. Wann die Skulptur wieder aufgebaut wird, ist zum heutigen Zeitpunkt noch offen.